

一宮市立葉栗北小学校 第3学年 学年だより 令和 6年11月29日発行 12月号

2学期のまとめの時期です!

寒さも厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。 2 学期は、はぐりんピック、消防署見学、校外学習など、大きな行事が続きました。一人一人が目標を持ち、それに向かって取り組むことで、大きく成長してきました。また、学習でも新しいことを多く学び、充実したものとなりました。

さて、早いもので今年もあと1か月ほどとなりました。良い締めくくりができるよう、落ち着いて学習や生活に取り組んでいきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

11月14日 消防署見学 11月19日 校外学習 に行ってきました!







11月14日に葉栗消防出張所へ見学に行きました。教科書では分からなかったことを、実物を見たり、質問をしたりしながら、興味をもって学ぶことができました。児童たちもくらしを守る消防隊員の仕事を間近で感じることができ、貴重な体験になりました。

11月19日には名古屋市科学館へ校外学習に行きました。水の形や鏡の不思議、音の響き方など、身近な科学について学ぶことができました。また、公共施設における工夫やマナーを体感しながら、しっかり見学をすることができました。

個人懇談会

12月4日(水)から6日(金)は個人懇談会があります。2学期にお子さんが頑張ってきたことや成長の様子、冬休みの生活について懇談したいと思います。お一人10分程度です。短い時間ですが有意義な時間にしていきたいと思います。よろしくお願いします。

今月の引落日 12月11日(水)〈内訳〉11月分給食費 5,130円

2月分学級費 O 円

計 5,130円

※フッ素実施児童は670円加算して引き落としがあります。(準要児童は無料)

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。 葉栗北小学校ウェブサイト URL: https://x.gd/Uwvv1